

NETWORKS

Pemko Payakumbuh Tandatangani Kesepakatan bersama dengan Pemkab Mukomuko, Universitas Andalas serta ITBHAS

Linda Sari - PAYAKUMBUH.NETWORKS.CO.ID

Jul 5, 2024 - 21:55



Pemko Payakumbuh Tandatangani Kesepakatan bersama dengan Pemkab Mukomuko, Universitas Andalas serta ITBHAS

Payakumbuh—Pemerintah Kota (Pemko) Payakumbuh tandatangani kesepakatan kerjasama dengan Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Mukomuko, Universitas Andalas, serta Institut Teknologi dan Bisnis Haji Agus Salim (ITB-HAS) di Aula Ngalau Lt. 3 Balai Kota Payakumbuh, Jumat (5/7/2024) pagi.

Penjabat (Pj) Wali Kota Suprayitno mengatakan tujuan kerjasama ini adalah sebagai landasan dalam hal pembangunan antara Pemko Payakumbuh dan Pemkab Mukomuko, sinergi dengan Universitas Andalas dan ITB-HAS.

"Kerjasama dengan Pemkab Mukomuko dengan ruang lingkup urusan wajib yaitu urusan pangan, koperasi, usaha kecil dan menengah, kelautan dan perikanan, pertanian, perdagangan, serta perindustrian," ungkapnya.

Diharapkan dengan kerjasama ini, lanjutnya, terbentuk sinergi masyarakat serumpun/badunsanak yang terikat dalam sebuah dokumen sebagai dasar pembangunan kedepannya.

"Terutama, Payakumbuh yang mengalami surplus produksi telur sebanyak 20 ribu ton, sedangkan pada produksi daging sapi terjadi minus 1 ton dan produksi ikan terjadi minus 2 juta ton. Kerjasama ini diharapkan dapat membantu pemenuhan suplai dan penanggulangan inflasi antara kedua belah pihak," bebernya.

Selanjutnya, kerjasama dengan UNAND adalah perpanjangan jangka waktu dikarenakan kerjasama yang lama sudah berakhir pada tanggal 4 Februari 2024 tentang Tri Dharma Perguruan Tinggi dan Implementasi Merdeka Belajar di Kampus Merdeka.

"Objek kerjasamanya adalah urusan pendidikan, kesehatan, pekerjaan umum dan penataan ruang, lingkungan hidup, koperasi dan UKM, penelitian dan pengembangan serta pengabdian kepada masyarakat, serta pengembangan SDM melalui program kerja Pemko Payakumbuh," rincinya

"Kemudian, kerjasama dengan ITB-HAS bertujuan dalam rangka sinergi pelaksanaan Tri Dharma Perguruan Tinggi dan peningkatan kualitas Sumber Daya Manusia," tambahnya lagi.

Melalui kerjasama tersebut, Suprayitno berharap potensi kedua daerah dapat ditingkatkan dan memberikan dampak peningkatan kesejahteraan daerah.

"Setelah perjanjian kerjasama dilakukan, kami minta perangkat daerah untuk dapat segera menindaklanjuti, sehingga pembangunan dapat terlaksana dengan baik dan optimal," pungkasnya.

Sementara itu, Bupati Kabupaten Mukomuko Sapuan dalam sambutannya mengungkapkan bahwa ia takjub dengan pelayanan publik di Kota Payakumbuh.

"Hal ini tentu menjadi contoh bagi kami. Sekali lagi, terima kasih Pemko Payakumbuh, semoga kerjasama ini dapat kita tingkatkan kedepannya," tukasnya.

Sekretaris UNAND Aidinil Zetra dan Rektor ITB-HAS kompak berharap kerja

sama yang dijalin dapat berjalan efektif dan terus ditingkatkan untuk kesejahteraan bersama.

Pada kesempatan itu, juga dilakukan penandatanganan perjanjian kerjasama Dinas Ketahanan Pangan Kota Payakumbuh dengan Dinas Ketahanan Pangan Kabupaten Mukomuko, serta antara Dinas Koperasi dan UKM Kota Payakumbuh dan Dinas Koperasi dan UKM Kabupaten Mukomuko.

Selanjutnya, Dinas Pertanian kota Payakumbuh dengan Dinas Pertanian Kabupaten Mukomuko, serta Dinas Pertanian Payakumbuh dengan Dinas Kelautan dan Perikanan Mukomuko.

Turut hadir jajaran Pemkab Mukomuko, jajaran Universitas Andalas dan ITB-HAS, Asisten I Dafrul Pasi, Ketua TP PKK Payakumbuh Ny. Chece Rida Ananda, staf ahli, Kepala OPD terkait, dan tamu undangan lainnya. (**).